

Segré le 8 avril 2014

UNE NOUVELLE CHAUFFERIE AU LYCEE BLAISE PASCAL

Livrée à la rentrée de septembre 2014

Matthieu Orphelin, vice-président et président de la commission Education et Apprentissage et Yves Le Roux, directeur régional de l'ADEME ont présenté, aujourd'hui, le projet de création d'une chaufferie bois au Lycée Blaise Pascal à Segré. Le chauffage de l'établissement est actuellement assuré par une chaufferie au fuel datant de 1966, générant, en cas d'hiver rigoureux une facture énergétique élevée. Devant ce constat, la Région, conformément à sa priorité en matière de 3 x 30% (30 % d'économies d'énergie, 30 % d'énergies renouvelables, diminution de 30% de gaz à effet de serre) dans les lycées et les centres de formation d'apprentis, a décidé le remplacement de la chaudière par une chaufferie au bois avec appoint gaz. Le démarrage des travaux est prévu en avril pour une livraison en septembre 2014.

Le coût global de l'opération pour la Région représente 2,3 M€, avec une participation de l'ADEME à hauteur de 326 725 € au titre du dispositif Fonds Chaleur 2013.

La Région des Pays de la Loire poursuit plusieurs objectifs complémentaires en matière d'énergie : la maîtrise de la ressource énergétique, la réduction de la consommation et la production d'énergies renouvelables mais aussi la formation des acteurs, notamment autour de ce sujet.

Les formations au Lycée Blaise Pascal

Avec un effectif de 921 lycéens, le Lycée Professionnel propose des formations répondant aux besoins de qualifications du bassin d'emploi.

Des formations sous statut scolaire :

BTS : Maintenance industrielle

BAC GENERAL: L, ES & S

BAC TECHNOLOGIQUE : STMG (Sciences et technologies du Management et de la Gestion) STMG Gestion et Finance ; STMG

Mercatique (Marketing) ; STMG Ressources Humaines et Communication ; STI2D Innovation ; STI2D Energies et Environnement ;

BAC PRO : Comptabilité : Electrotechnique Energie Equipements Communicants ; Gestion Administration ; Maintenance des équipements industriels ; Métiers du cuir option maroquinerie ; Secrétariat ; Vente (Prospection négociation suivi de clientèle)

CAP : Employé de commerce multi-spécialités

3ème préparatoire aux formations professionnelles

Une U.F.A. (unité de formation d'apprentis) relevant du CFA EN 49 est implantée dans le lycée préparant au BAC PRO (Maintenance des équipements industriels et aux Métiers du cuir option maroquinerie) et un BTS (Maintenance industrielle)

Le fonds chaleur qu'est-ce que c'est ?

Le fonds chaleur renouvelable est l'une des mesures majeures en faveur du développement des énergies renouvelables. Il permet de financer les projets utilisant de la chaleur renouvelable dans les secteurs de l'habitat collectif, du tertiaire et de l'industrie, ceux-ci devant contribuer à hauteur d'environ 25% (5.5 Mtep) à l'objectif 2020 de développement des énergies renouvelables. L'objectif du fonds chaleur est de permettre aux installations produisant de la chaleur à partir d'énergies renouvelables d'être économiquement compétitives par rapport aux installations utilisant une énergie conventionnelle.

Pour en savoir plus : www.ademe.fr/fondschaaleur

CONTACT PRESSE

Gwenola Cariou Huet : Gwenola.cariou-huet@paysdelaloire.fr / 02 28 20 60 65/ 06 82 80 18 92